

# 東っ子だより

令和6年度 2月号  
東庄内小学校長 水島陽子

## 残り1か月！ 学年末の総しあげに がんばる東っ子たち



六年生から五年生に神楽ぼやしの引継ぎがありました。伝統の重みを感じています。



なわとび練習で体力向上

毎日休み時間に、手作りの縄跳び練習器ジャンピングボードで練習に励んでいます。



坂本砦業所のご協力で地層見学をしました。魚や葉の化石に感激の声が上がりました。



4年 神楽の先生来校

庄内子ども神楽の指導者・長尾さんが、神楽の歴史や五平についてお話くださいました。

### 警察署による SNSトラブル防止研修



近年、いじめや性犯罪・闇バイトなど子どもを取り巻くSNS等に係るトラブルは増加しています。子どもたちがネットトラブルに巻き込まれないようにするために、大分南警察署(生活安全課)藤野巡査長をお招きし研修会を開催しました。

巡査長から、「インターネットは急激に普及し、今や生活にかかせないものになっています。使い方によってはお子さんが加害者にも被害者にもなります。大人が正しい知識を身につけて、子どもに正確に伝えていくことが大切です。」というお話を頂きました。

学校では情報モラル教育を通して、子どもに正しい知識を教えています。ご家庭でも、お子さんとスマやタブレット・インターネット等の使い方やルールをしっかりと再確認し適切な管理をお願いします。子どもたちを危険から守りましょう！

学校では情報モラル教育を通して、子どもに正しい知識を教えています。ご家庭でも、お子さんとスマやタブレット・インターネット等の使い方やルールをしっかりと再確認し適切な管理をお願いします。子どもたちを危険から守りましょう！

★資料「スマホ、タブレット端末等を安全に使うために」を配布しました。(QRコード付き)是非ご活用ください

～校長室より～

♡愛こそすべて…60歳の誕生日♡

「お誕生日おめでとうございます！お誕生日はあなたにとって、とても大切な日です。あなたの代わりはどこにもいないよ。」本校は、昼の放送でお誕生日者に上記のようなお祝いアナウンスを届けます。また、保健・図書委員がお誕生日カードで祝ってくれます。先日、私もお祝いしていただきました。わざわざ校長室に「お誕生日おめでとうございます！」と言いに来てくれる子どももいました。心温まる一日でした。

詩人のまどみちおさんが、還暦のインタビューで「自分は、これまでに親の愛をいただき、おかげで60年間生きてこれました。」とおっしゃっていました。愛は生きるエネルギーです。これからも時には優しく時には厳しく、子どもを認め励まし、たくさんの愛で子どもを育てていきましょう。

- 3月 4日(火) 学年末懇談会(1～5年)
- 19日(水) 卒業式(1～3年生お休み)
- 26日(水) 修了式
- 28日(金) 離任式